



Bulletin d'information sur les pesticides

N°10 – Septembre à Novembre 2022

Actualités associatives



Nouvelle version de l'Atlas des Pesticides

Une nouvelle version de l'Atlas des Pesticides, publié en langue anglaise, est [disponible](#) depuis le 18 octobre 2022. Elle est née de la collaboration entre le Heinrich-Böll-Stiftung, les Amis de la Terre Europe et PAN Europe.

L'Atlas présente l'utilisation et le commerce mondial des pesticides, leur impact sur les personnes et la biodiversité, et les solutions alternatives pour la mise en place de systèmes alimentaires et agricoles durables.

La quantité de pesticides utilisés dans le monde est en constante augmentation, de même que le nombre d'intoxications humaines à ces produits. Aujourd'hui, nous comptons **environ 385 millions de cas d'empoisonnement aigu chaque année** dans le monde.

Les pays dits du Sud sont dans une situation de plus grande vulnérabilité face à l'utilisation de ces poisons. D'abord, car les travailleurs agricoles ne sont pas suffisamment protégés et informés. Ensuite, car l'Europe, première région exportatrice de pesticides au monde, leur vend des substances actives particulièrement dangereuses, déjà interdites d'utilisation sur le sol européen.

Ce marché mondial, principalement porté par quatre sociétés, Syngenta, BASF, Bayer et Corteva, est responsable du déclin massif de la biodiversité.

Si vous êtes arrivé jusqu'ici, pouvez-vous faire encore un tout petit effort pour nous permettre de continuer ce travail d'investigation et d'information pour aider les victimes de pesticides ?

Justice Pesticides a besoin de vous.

Je donne à Justice Pesticides

[Retour au site de Justice Pesticides](#)